
Внимание! 
 

Уважаемый читатель! 
 

Скорее всего, ты скачал это руководство из сети Интернет совершенно бесплатно. 
 

Это стало возможным не по мановению волшебной палочки и не по воле Господа. 
Кто-то заплатил за это руководство свои деньги. Кто-то еще вложил свой труд, 

отсканировав его и приведя в удобочитаемый вид. Другие сделали его 
общедоступным и поддерживают его доступность. 

 
Вы могли бы отблагодарить этих людей в исключительно простой и приятной для 

Вас форме - просто ПОМОГИ СПАСТИ ЖИЗНЬ РЕБЕНКУ 
 

Сделать это очень просто: просто переведите любую приемлемую для Вас сумму 
в адрес любого, выбранного Вами, благотворительного фонда или ребенка, 

нуждающегося в помощи. 
 

Не стесняйтесь, порой даже 100 руб. могут помочь спасти чью-то жизнь! 
Вот только некоторые адреса, где детям реально нужна помощь: 

 
Раздел "Давайте поможем" форума "Кроха": http://kroha.dn.ua/help 

Фонд "Подари Жизнь": www.podari-zhizn.ru 
Благотворительный фонд "Дети Земли": www.childrenofearth.org 

Фонд помощи больным детям "Доброе Сердце": http://dobroe-serdce.ru/ 
Благотворительный фонд "Линия Жизни": www.life-line.ru 

 
============================================================== 

 

Attention Please! 
 

Dear friend! 
 

Most likely you've downloaded this manual from the Internet absolutely free of charge. 
 

It became possible not by a wave of a magic wand and not by the will of the Lord. 
One paid for this manual his or her money. One spent lots of hours for scanning this 
manual and making it clearly readable. Others made and keep it freely accessible. 

 
You could express your gratitude to these people in a simple and pleasant way - just 

HELP TO SAVE A CHILD'S LIFE 
 

You can do it very easily - just donate as much as you can afford to any Charitable 
Foundation or to any child of your choice who really needs help. 

 
Do not hesitate, sometimes even a couple of bucks/euros may help to save someone's life! 
Here are a few links to where you can make your donations. Use them or find your own: 

 
Charitable Foundation "Gift of Life": www.givelifenow.co.uk 

Foundation for sick children "Good Heart": http://dobroe-serdce.ru/ 
Children of Earth Charity Foundation: http://www.childrenofearth.org/en/ 
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Это руководство имеется в наличии в бумажном виде. Если какие то части этого 
руководства нужны вам в лучшем качестве или разрешении, вы можете оставить 

свою просьбу о пересканировании в конференции 
www.mazda-auto.ru 

(http://www.mazda-auto.ru/viewforum.php?f=1) 
 

============================================================== 
 

A hardcopy of this manual is available. Should you need any parts of this manual in better 
quality/resolution, try posting your request to rescan the required parts in the web-

conference  www.mazda-auto.ru 
(http://www.mazda-auto.ru/viewforum.php?f=1) 
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